

Neue Angebote für pflegende Angehörige

Reha-Maßnahmen für pflegende Angehörige haben zum Ziel, die physische und psychische Gesundheit von Menschen zu verbessern, die ihre Angehörigen zuhause pflegen. Diese Art der Rehabilitation bietet Unterstützung und aktiviert Ressourcen, um die Belastungen in der Pflege zu bewältigen.

Anrecht auf eine stationäre Reha haben grundsätzlich alle pflegenden An- und Zugehörigen, die aus medizinischen Gründen eine Auszeit benötigen. Um ihnen möglichst breite Unterstützung anzubieten, entwickeln immer mehr Kliniken in NRW spezielle, auf die Zielgruppe zugeschnittene Angebote.

Ganz neu bieten diese drei Kliniken Vorsorge- und Reha-Maßnahmen für pflegende Angehörige an:

Klinik Rosenberg in Bad Driburg

Schwerpunktklinik für Gastroenterologie, Diabetes und Psychosomatik

Klinik HolsingVital in Preußisch Oldendorf

Schwerpunkt: orthopädische Reha-Maßnahmen

Gräfliche Kliniken in Bad Driburg

Rehaklinik für Psychosomatik und Orthopädie

Nähere Informationen zu diesen Kliniken sowie zu weiteren Angeboten für pflegende Angehörige in NRW finden Sie **[hier in unserer Übersicht.](#)**

Alles Wichtige zur Beantragung und zur Organisation einer Vorsorge- oder Reha-Maßnahme finden Sie auf unserer **[Übersichtsseite zum Thema Kuren und Rehabilitation.](#)**